

La Séguinière

82 jeunes basketteurs réunis par le Ballon d'or



82 enfants étaient réunis à la salle de l'Arceau de La Séguinière vendredi dernier à l'occasion de la journée Ballon d'or.

Le comité de basket-ball du Maine-et-Loire, en collaboration avec le club de La Séguinière Saint-Louis basket, a organisé vendredi dernier une journée d'animation Ballon d'or à l'attention des U11, comme dans sept autres centres du département. Les jeunes basketteurs et basketteuses étaient invités par l'intermédiaire de leur club.

82 enfants de 16 clubs des alentours ont ainsi participé à différents tests et matches en 3x3 et 4x4. Cette journée est l'une des différentes actions d'animation et de détection mise en place par le comité départemental afin de découvrir les jeunes talents nés en 2006.

Pour l'occasion, les jeunes participants étaient encadrés par des

entraîneurs diplômés et des jeunes du club ziniérais. Les 16 meilleures filles et garçons des sept centres du département seront conviés à la grande finale Ballon d'or qui se déroulera à l'occasion d'un match de haut niveau (Angers ABC en NM1 le 14 avril à Jean-Bouin à Angers et Angers UFAB en ligue féminine le 26 ou 29 avril à l'Arena Loire Trelazé).